
全体嘉宾合影
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黑龙江北大荒农业股份有限公司董事长 姜夏

黑龙江北大荒农业股份有限公司副总经理
!

董事会秘书 史晓丹

黑龙江北大荒农业股份有限公司总会计师 高建国

华龙证券有限责任公司 总裁助理 韩鹏

华龙证券有限责任公司 总裁助理 全泽

华龙证券有限责任公司 上海投行部总经理 王保平

女士们
"

先生们
#

下午好
!

非常感谢广大投资者的提问和

对北大荒经营与发展的关注
"

通过

今天的网上交流和沟通
#

投资者进

一步了解了本次发行的基本情况以

及公司的经营状况和发展战略
#

相

信各位对公司未来的发展会更有信

心
"

我们将以此次公司可转债发行

为契机
#

进一步增强北大荒与投资

者之间的沟通和交流
#

继续优化公

司治理结构
#

不断提高企业的经营

能力和竞争实力
#

以更好的业绩回

报全体股东
#

希望广大股东一如继

往地支持和关心北大荒
"

最后
#

再次感谢各位投资者参

加本次北大荒发行可转换公司债券

网上路演活动
!

并对长期以来关心
$

支持北大荒发展的广大投资者
$

中

介机构及各界朋友表示衷心感谢和

崇高敬意
!

谢谢大家
!

%&'

问
#

请问董事长
#

以米业公司作为实施主

体的项目
#

公司增资米业公司的具体形式是什

么
%

姜夏答
#

!"#$%&'(&)#$*+

,#$-./&)#$0 !"#$$%-+,#$1

0 &'()%-+,#$2&3456789!"

#$:+,#$%;<=>?56@

AB#$&'CD:EFDGHIJK

L7M+NOPQR7&)#$STEFDU

VWX%YZ[\+,#$]^IJ_N`

X@

aab

问
#

本次可转债如何进行赎回
%

史晓丹答
#
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问
#

本次发行的票面利率是多少
%

依据是

什么
%

高建国答
#
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问
#

浩化分公司年增产
!!"#

万吨尿素项目

与前次
&

油改煤
'

工程的关系怎样
%

姜夏答
#
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问
#

本次可转债的发行方式和发行对象
%

全泽答
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问
#

米业公司优质大米技改项目建设内容

是什么
%

高建国答
#
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问
#

公司近年总体承包费水平如何
#

每亩

或每公顷的水平怎样
%

姜夏答
#
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问
#

请问公司有何管理优势
%

高建国答
#
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问
#

请问公司的产品质量怎样
%

姜夏答
#
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问
#

公司
$%%&

年营业费用为
!'&(')%(

'$'"!%

元
#

$%%*

年
$!&(&%%(*%#"!$

元
"

$%%*

年

营业费用较
$%%&

年明显下降的原因是什么
%

高建国答
#
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问
#

请问公司在尿素行业的市场地位
%

史晓丹答
#
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问
#

公司对承包费收入是如何进行会计核

算的
#

生产承包业务的毛利率为何是
!%%+

%

姜夏答
#
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问
#

米业公司目前达产率低的原因
%

高建国答
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问
#

在国家实行限价政策且原料价格持续

上涨的情况下
#

公司尿素业务的市场前景如

何
%

姜夏答
#
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问
#

公司的发展战略是什么
%

史晓丹答
#
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问
#

请问董事长
#

本次
!*%

万亩水稻生产

基地建设项目的必要性
%

姜夏答
#
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问
#

为什么本次募集资金还要继续用于米

业公司的投资项目
%

米业公司未来发展前景如

何
%

史晓丹答
#
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问
#

今天北大荒跌破转股价
(

明天转债发行

肯定受影响
(

有什么对策
%

王保平答
#
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文字整理
#

潘建 摄影
#

骆民
"

封十

!"#$

#$$%

年
&#

月
&'

日 星期三

责任编辑
#

李魁领
(

美编
#

阎玉华 邮箱
#

)*)+,-./0,12,03

电话
#
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尊敬的各位嘉宾
!

各位朋友
!

各位投资者
#

大家好
!

非常感谢中国证券网给我们提供这样

一个交流的机会
"

在这里
#

请允许我代表黑

龙江北大荒农业股份有限公司对参加此次

发行可转换公司债券的网上路演的所有来

宾表示热烈的欢迎
!

对关心
$

支持北大荒发

展的广大投资者
$

中介机构及各界朋友们

表示衷心的感谢
!

黑龙江北大荒农业股份有限公司成立

于
!)),

年
#

北大荒
-

股股票于
$%%$

年
#

月
$)

日在上海证券交易所挂牌上市
#

标志

着北大荒进入一个全新的发展阶段
"

目前

公司已基本形成了以农产品的生产
$

精深

加工为主
#

化肥等农业生产资料生产为辅

的大农业经营格局
#

产业经营链条较为合

理和完整
#

在国内行业中具有较为突出的

竞争实力
"

此次发行可转换公司债券
#

是北大荒

发展史上又一个重要的里程碑
#

更为我们

公司带来了新的巨大发展机遇
"

面对广大

投资者及各界人士的关注与支持
#

我们将

继续充分运用上市公司灵活的经营机制
#

以农业为基础
#

以市场为导向
#

以农业高新

技术研发与应用为手段
#

以实现利润最大

化为目标
#

突出北大荒绿色产品的品牌优

势
#

大力拓展以水稻为主的农产品精深加

工业
#

实现种植业向农产品加工业
$

传统农

业向现代农业的转变
#

全面提升公司竞争

力
#

以更佳的业绩回报广大投资者
"

今天
#

我们抱着诚恳
$

务实的态度来举

办本次交流活动
#

希望能够与广大投资者

进行坦诚地交流
#

让更多投资者更加深入

地了解公司本次可转换公司债券发行的相

关事项
#

更加了解北大荒未来的发展思路

和前景
"

我深信
#

通过这次坦诚
$

务实的沟通与

交流
#

本次北大荒发行可转换公司债券一

定能够圆满成功
"

谢谢各位
!

尊敬的各位朋友
!

各位投资者
#

大家好
!

作为黑龙江北大荒农业股份有限公司本次发行可

转换公司债券的保荐人和主承销商
#

华龙证券非常荣幸

参加今天的网上路演活动
"

在此
#

我谨代表华龙证券
#

对

参加网上路演的各位朋友
$

各位投资者表示热烈的欢迎

和衷心的感谢
!

北大荒是一家经营稳健
$

效益显著
$

成长良好的优

秀农业企业
#

希望广大投资者积极关注本次北大荒可转

换公司债券
"

我们相信通过此次网上路演
#

大家对北大

荒的投资价值会有更深刻的认识
#

对北大荒的未来也会

更有信心
"

欢迎大家投资本次北大荒可转换公司债券
"

预祝北大荒本次发行取得圆满成功
!

谢谢
!

!!!
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黑龙江北大荒农业股份有限公司

董事长姜夏致推介辞

华龙证券有限责任公司

总裁助理全泽先生致辞

黑龙江北大荒农业股份有限公司

董事长姜夏致答谢辞

公司嘉宾合影


